

茶の湯サークルの活動

あったか通信

8月

発行日 令和2年8月4日

発行元 千歳市学校支援本部事業 地域コーディネーター

北斗中学校で茶の湯サークル支援



北斗中学校「茶の湯サークル」では、今年も北斗ふれあいサークルの皆さんが支援をしてくださっています。今年度の状況から、感染対策の一つとして、大勢での支援は行わず、毎回代表の圓山さんを始めとする3人程でお手伝いをお願いしています。

6月は藍染の為の、藍の苗を植える作業を行いました。7月からは週に2回、お茶の点て方の手順を教わっています。生徒の皆さんは、最後に自分が点てたお茶とお菓子を食べるのを楽しみに真剣に取り組んでいます。17日と20日には、2日に渡りマスク作りをしました。手縫いでマスクを作り、藍染をして完成です。柄を出すのに絞り染めにした人もいました。

早く作り終わった生徒から順に「ちぎり絵」にも挑戦しました。何を題材にするか悩む時間が長くなり、作成時間が短くなってしまいましたが、苦労した甲斐があって、1つとして同じものがない、素晴らしい作品が出来上がりました。出来たこれらの作品は、今後学校で展示され作品展としてお披露目される予定です。



茶の湯サークルの活動が千歳市の学校支援本部の広報誌に紹介されました。また、下の写真は今年の7月に玄関ホールに展示された作品です。